

Liebe Eltern,

Unter Berücksichtigung der jüngsten Mitteilungen über die Entwicklung von Infektionen und Infektionsrisiken fügen wir eine aktualisierte Mitteilung des Büros des Generalsekretärs der Europäischen Schulen über die COVID-19-Epidemie bei. Diese Aktualisierung sollte als Ergänzung zu den Informationen vom 27. Februar 2020 betrachtet werden, die heute Morgen, am 28. Februar 2020, auf unserer Website veröffentlicht wurden. Wir erinnern Sie daran, dass sich die Liste der Risikobereiche ständig weiterentwickelt und daher regelmäßigen Änderungen unterliegt.

Wir möchten Sie auch darüber informieren, dass die Schule heute eine ausführliche interne Mitteilung über die Bedeutung von Maßnahmen zur persönlichen Hygiene und zum korrekten Händewaschen veröffentlicht hat. Die Klassenlehrer werden ihren Schülern detaillierte Informationen zu diesem Thema zusammen mit visuellen und praktischen Demonstrationen präsentieren. Ebenso stellt die Schule weiterhin sicher, dass die sanitären Anlagen funktionsfähig und mit den notwendigen Hygieneprodukten ausgestattet sind.

Sollten Sie jedoch Zweifel an Ihrer Situation und den auf einer dieser Listen angegebenen Bereichen haben, raten wir Ihnen dringend, diese Informationen mit den zuständigen Behörden oder, wenn es Anzeichen einer Infektion gibt, mit Ihrem Arzt zu überprüfen.

Die Schule steht weiterhin in engem Kontakt mit den zuständigen Behörden, insbesondere mit der Gesundheitsdirektion des luxemburgischen Gesundheitsministeriums.

Die Schule möchte Ihnen noch einmal für Ihre enge Zusammenarbeit und Ihr Festhalten an unseren Vorsichtsmaßnahmen danken, die darauf abzielen, das Infektionsrisiko gering zu halten und die Sicherheit und Gesundheit innerhalb unserer Schule zu gewährleisten. Wir bestätigen Ihnen, dass wir die Entwicklung der Situation genau beobachten und gleichzeitig jegliche Reaktionen und Verhaltensweisen vermeiden, die als unverhältnismäßig im Hinblick auf diese Herausforderung angesehen werden. Wir bitten Sie, uns in diesem Prozess zu unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen

Die Schulleitung